

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Koula-Moutou : Hugues Mbadinga Madiya en bienfaiteur

LE membre du Bureau politique a remis, le week-end écoulé, un important lot de matériels aux organes de base du PDG.

Sedrique MAVENDJI KEKA
Koula-Moutou/Gabon

FILS de la localité, le ministre Hugues Mbadinga Madiya, en sa qualité de membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) pour le compte du 2^e arrondissement de la commune de Koula-Moutou était, le week-end écoulé, dans le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, aux fins de procéder à la remise d'un important lot de

matériels destinés aux structures de base du parti au pouvoir.

Répondant à la sollicitude des femmes du PDG de Koula-Moutou, il vient de doter la salle multimédia de l'UFPDG de chaises, tables et ordinateurs. L'important don a été réceptionné par la secrétaire provinciale, la "camarade" Élisabeth Nyongo, en présence d'autres militantes.

Au nom de ses congénères, la "Provinciale" a remercié le donateur en ces termes: "Merci à vous Monsieur le ministre Mbadinga Madiya pour cet apport inestimable à nos yeux (...). Camarade membre du Bureau politique, ce don que nous recevons aujourd'hui n'est pas destiné aux militantes PDG du 2^e arrondissement dont vous êtes le mentor, mais à l'Union des femmes du



Geste symbolique de remise du don par le ministre Madiya

PDG de la commune de Koula-Moutou. C'est un geste salutaire, d'autant plus que cette salle multimédia, désormais équipée, va devenir notre lieu des concertations politiques et de travail pour le renforcement de nos capacités

militantes".

Le membre du Bureau politique leur a aussi remis un lot 1 000 bavettes, 2 tonnes de riz et des cartons d'huile... Le tout pour une valeur de plus de 2 millions de nos francs.

La cérémonie s'est déroulée dans la stricte observation des mesures barrières, histoire de limiter, autant que faire se peut, la propagation du coronavirus dans une ville de "KM-city" déjà impactée par la maladie.

Port-Gentil : une ruelle bitumée par un particulier

Photo : Jean Paulin Allogho



Cette ruelle a été bitumée par un particulier.

Jean Paulin ALLOGO
Port-Gentil / Gabon

C'EST un véritable ouf de soulagement pour les usagers qui se rendent à l'entreprise GAMAFLEX, tant pour y accéder relevait du parcours du combattant, surtout en saison de pluies, l'endroit étant jonché de flaques d'eau et donc presque impraticable. Aujourd'hui, ce n'est plus qu'un lointain souvenir, et pour cause, une partie de la

ruelle qui y mène vient d'être réhabilitée par le directeur de la société susmentionnée, Alain de Lavalette, sur ses propres fonds.

L'ouvrage, monté par les employés de GAMAFLEX, est fait de latérite, de sable, de gravier, et de béton armé. S'étendant sur 170 mètres linéaires, la ruelle a une largeur de cinq mètres et une épaisseur de quinze centimètres.

"À la moindre pluie, l'accès devenait difficile, dans la mesure où les eaux charriaient la saleté et la boue. En clair, c'est pour lutter contre l'insalubrité que j'ai pris la décision d'engager les travaux de réhabilitation avec mes propres fonds, pour le grand bien de mes clients. Je précise que lesdits travaux n'engagent aucunement l'entreprise", a souligné Alain Lavalette.

Port-Gentil/Covid-19 : Carmen Ndaot en appui aux dispensaires



Le ministre Carmen Ndaot offrant un don dans le cadre de la lutte contre le Covid-19.

LE membre du gouvernement a procédé, samedi, à la distribution des kits de protection dans les unités de soins des quatre arrondissements.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LE ministre de la Promotion des investissements, Carmen Ndaot, a mis à profit son séjour à Port-Gentil, samedi dernier, pour visiter trois dispensaires sous tutelle de l'Hôtel de ville. Elle s'est rendue

également au centre de santé Azizet Nondi, une structure à vocation humanitaire appartenant à l'ONG Convergence. "C'est en ma qualité de membre du gouvernement, de fille de la province et d'élue locale que j'ai tenu, au cours de mon séjour, à visiter les dispensaires de la ville", a confié à la presse

le membre du gouvernement. Carmen Ndaot, répondant à l'appel du président de la République, Ali Bongo Ondima qui, selon elle, les incite à la solidarité et à relayer le message du gouvernement en matière de sensibilisation dans la lutte contre le coronavirus, a procédé, à chaque étape, à la distribution des kits de protection composés de masques chirurgicaux, de gels hydroalcooliques, de savons, etc. Un soutien jugé opportun dans la mesure où, apprend-on, les cas de contamination à la Covid-19 deviennent alarmants dans la cité. En effet, du 20 juillet au 22 août, la capitale économique est passée de 66 à 386 cas de contamination. Des chiffres, a soutenu le ministre, qui interpellent et doivent amener chacun, à son niveau, à redoubler de vigilance et à s'associer à l'effort gouvernemental.

"Il est de notre devoir absolu, dans un esprit de cohésion nationale, de nous mobiliser contre la Covid-19 en observant les gestes barrières et de distanciation physique pour se protéger et protéger les autres", a-t-elle lancé.

Photo : Julie Ngumbi